

Die Bilder sind aus dem Mai 2015 – wie es so geht mit der Digitalfotografie. Viel zu viele Bilder, zu wenig Zeit, sie alle zu bearbeiten. Aber gut, letztlich bin ich ja dazu gekommen. Ich mag diese Kälte mit der klaren Linenführung. Hat vielleicht auch etwas mit meinem Faible für Schwarzweiß Fotografie zu tun.

Der Tag war auf jeden Fall zu kalt für einen Mai-Tag und sehr regnerisch. Daher auch die Wolken, die schon manchmal etwas bedrohlich aussahen. Da ich aber eine Fototasche dabei hatte und das Auto nicht so weit weg stand, habe ich mich einfach nicht abschrecken lassen.